



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長：池永 隆司 / 副会長：八重野 一洋 / 幹事：宮崎 正典

2020~2021年度クラブスローガン

『和衷協同』

地域のために。そして未来のために。

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：吉野英樹、山口裕之、福田英彦、鶴田明敏
西村浩輝、古川直記、岡田文俊、崎山信幸本日の出席率 82.60%：会員数 49名・出席 30名・欠席 8名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の出席 31名・出席規定免除会員 10名

会長挨拶 / 池永 隆司君



皆さんこんにちは。来週はいよいよ会長・副会長・幹事交代式ですので、通常の例会としては、最後の会長挨拶となります。

今年度は合わせて46回の例会を開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染の影響で、今日が35回目です。残念ながら10回も例

会を開催できませんでした。

先週の1年を振り返っての話の中で、理事の方々そして倉科君が話をされていたように、このコロナ禍の中ウイズコロナで、今年度は例会にしても、委員会活動・奉仕活動にしても、まずは開催する方向で、周到な準備と、会員の方の安全を保ちながらの開催方法を考え、ギリギリのタイミング迄 決断を伸ばし決定させて頂き、幾つもの事業を開催することができました。

そこに至るまでには、理事・役員の方々には、何度も事業計画を出して頂いたり、事業を変更して頂いたり、これまで以上の労力をおかげ頂きました。

そして、委員会が中々できないにも関わらず、メンバの方にも多大なご協力を頂いて、何とか会員の中から感染者を出すこともなく、無事2020-2021年度が終えようとしています。本当にありがとうございます。



ニコニコボックス

池永 隆司会長・八重野 一洋副会長・宮崎 正典幹事

オリンピックも開催へ前進していますが、今年度も次年度へのバトンタッチへと着々と進んでおります。ワクチンの接種も進み安心して活動できるようになることを感じています。本日は30周年実行委員会の皆様方の担当となっております。よろしくお願いいたします。

宮崎 正典君・稻次 賢一君

先月、私共は佐世保市内で5人しか選ばれなかった全国法人会からの表彰を受けました。日頃より「納税の義務」という人としての基本を守っている事が表彰の理由らしいです。お祝いだったのでニコニコします。

川上 仁哉君

結婚祝いのお花どうもありがとうございました。

片桐 康利君

今年度は来週の24日まで例会がありますが来週は次年度の方が多分動かれますので、皆様、一年間ニコニコのご協力ありがとうございました。



幹事報告 / 宮崎 正典君

1. 来信

- ガバナー事務所
 - ・ 2740 地区HP更新ハイライトよねやま 255
- ガバナーエレクト事務所
 - ・ 2022年ヒューストン国際大会のご案内資料
 - ・ 2022-2023年度 国際青少年交換学生募集

本日の合計	16,000円
本年度の累計	744,000円



本日の卓話

memo

◆30周年実行委員会◆

30周年記念事業

大会会長 竹本 慶三君

30周年を迎えて記念事業大会会長として、会長、副会長、実行委員長、副実行委員長と「船頭多くて船は動かず」とならないよう、皆様のリーダーシップをとらせていただきました。会員の皆様の協力で素晴らしい30周年記念事業実行委員会であったのではないかと思います。



30周年記念事業実行委員会

実行委員長 井上 亮君

- ① 障がい者支援事業については当初スペシャルオリンピックス佐世保大会を10月に開催、支援予定でしたがコロナ禍の為中止になりました。



12月13日に島瀬公園にて市民交流会を実施、知的障がい者や一般市民に参加いただき、30m走タイムトライアルを実施しました。また、スペシャルオリンピックス佐世保支部に対し支援金10万円を寄贈しました。

- ② 観光推進事業については10月1日に旧佐世保無線電信所（鰐尾送信所）にヘルメット50個を寄贈しました。

- ③ コロナ対策支援事業は1月14日佐世保市役所2か所に表面計測タレット型サーマルカメラ2台を寄贈しました。

12月13日市民交流会の中で子ども食堂（もくもく様）に支援金5万円、旭川産お米60キロを寄贈しました。

- ④ 記念式典・祝賀会はコロナ禍の為、残念ながら中止いたしましたが、10月8日に創立30周年記念例会を実施、会員のみでお祝いをいたしました。

- ⑤ 米山記念奨学会に基金会より特別寄付を30万円いたしました。

- ⑥ 5月30日には創立30周年記念ゴルフ大会を若木ゴルフ倶楽部にて実施しました。

- ⑦ 30周年記念として旭川空港RCと友好クラブ締結をいたしました。

コロナ禍の中、記念式典や記念旅行など中止を余儀なくされましたが、会員の皆様のご協力で多くの記念事業が出来たことに深く感謝いたします。



SAA:田代 博之君
次回例会/6月24日18:30~